
２０１８年度宇部市地球温暖化対策ネットワーク総会記録 

 
日  時：２０１８年６月１６日（土）１３：３０～１６：３０ 
会  場：宇部市総合福祉会館 ボランティア交流ホール(大) 
出席者数：約５０名 
 
★本総会で使用する電力のすべて(空調 84kwh＋照明・機器電力 12kwh)を、山口県産の太陽光のグリーン

電力でまかなった。（UNCCA の 2017 年度購入分：500kwh より） 
★自家用車での来場者にカーボン・オフセット募金への協力をお願いした。 
 
次  第： 
第１部：総会（13：30～14：30） 
総会 
１． 代表あいさつ  UNCCA 代表 溝田 忠人 
２． 来賓あいさつ  宇部市長   久保田 后子 氏 

（急遽欠席のため、宇部市 市民環境部 部長 藤崎 昌治 氏） 
３． 議 事 

第１号議案 ２０１７年度事業報告・収支決算報告・監査報告について 
第２号議案 ２０１８年度事業計画（案）・収支予算（案）について 
第３号議案 役員・幹事体制 

 
議 事 録  

議  長：宇部市地球温暖化対策ネットワーク代表 溝田 忠人 
議  事：・議案は６月６日の幹事会にて了承済 

・承認は第１～３号各議案の審議終了後、拍手を以て行う 
 
第１号議案（報告事項）‥２０１７年度事業報告・収支決算報告・監査報告について 
・事務局より２０１７年度事業報告・収支決算報告 
・片岡監査より監査報告 
第２号議案（審議事項）‥２０１８年度事業計画（案）・収支予算（案）について 
・事務局より説明 
第３号議案（報告事項）‥役員改選 
・事務局より説明 

 
第１号議案 
質疑：なし 
承認：拍手多数を以て承認を得た。 

 
第２号議案 
質疑：なし 
承認：拍手多数を以て承認を得た。 
 

第３号議案 
質疑：なし 
承認：拍手多数を以て承認を得た。 

 



以上で、本年度の総会議案は事務局提案の通り承認された。 
 
第２部：報告会 環境講演会（14：40～16：30） 

１．報告会 
  １）「省エネファミリーが地球を守る」 
     株式会社エフエムきらら 取締役 田村 知里 氏 

２）「こども達の生きる力を育むための地域教育力向上プロジェクト」 
NPO 法人うべ環境コミュニティー 副理事長 薄井 洋基 氏 

 
２．環境講演会 

演題：「省エネ住宅の必要性とその意義」 
講師：株式会社エコビルド（安成工務店関係会社） 常務取締役 芳西 直史 氏 

 
＜質問は事務局が講師に伝え、講師回答を直接質問者へ届けるか、HP に掲載する＞ 
 ・ご意見およびご質問はなかった。 

 
以上  

 
※ 議事録は規約により事務局が作成・保管 

 
2018 年 6 月 19 日 

 
文責）事務局長 殿河内 誠 印 

 
 


